789 m?
Réf. 2597
995 000 €
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Exclusivite - a saisircette tres jolie villa moderne est situé dans un village
surplombant la principauté de monaco. Niché dans un cadre verdoyant
elle offre un calme absolu et une vue sur la mer, le rocher de la "téte de
chien" et monaco. Grace a son exposition sud, cette charmante
demeure bénéfice d'un ensoleilement optimal et comprend en
rez-de-jardin, un grand séjour, une cuisine entierement équipé ouverte
sur la salle a manger, une buanderie et une toilette invités ; a I'étage,
une grande suite de maitre sur balcon avec dressing et salle de bains

en suite, une chambre invités avec salle ...

Sole agent- great opportunitythis very charming modern villa is located in a village
overlooking the principality of monaco. Nestled in a green setting it offers absolute
calm and a view of the sea, the rock of the "téte de chien" and monaco. Thanks to
its southern exposure, this charming house bengfits from optimal sunshine and
includes on the ground floor, a large living room, a fully equipped kitchen open to
the dining room, a laundry room and a guest toilet; upstairs, a large master stite on
balcony with dressing room and bathroom en suite, a guest bedroom with shower
room; and an office ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO
25, avenue de la Costa - 98000 MONACO
Contacter I'agence
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